

HEL partoprenis en la Elpla-Festivalo 2014.

Raportas YOKOYAMA Hiroyuki

今年は9月6日(土)に札幌エルプラザにてエルプラまつりを行いました。



場所は3階和室で、日程は以下のとおり。

8:45～ 出展準備

9:45～ オープニング、3階ホール

10:00～16:00 エルプラまつり 2014

16:00～16:30 エンディング、3階ホール

16:30 後片付け

和室で、じっくりとエスペ란ツの説明ができてよかったと思います。

今年は、エスペ란ツの図書の展示とエスペ란ツ入門のポスターを5枚貼り興味を持ってくれた人にはエスペ란ツの簡単な説明をしたり、簡単な教本をお渡ししました。

ビラ配布数は500枚。エスペ란ツグッズのくじをセットにしてビラを配ったところ、入場してくれる人が多くなり、人寄せ効果があったと思われます。また、お祭り自体の方のスタンプラリーにも参加したので、その分の入場者も多くなりました。人を呼び込む工夫は今後とも続けていくとよいと思います。今年は、154名の入場がありました。例年と比べても多い方と思います。

参加された HEL-anoj(敬称略)は

横山、川合、阿部、後藤(義)、後藤(純)、白濱、柳、大友、山下、金森(10名)でした。

その他、初夏講習にもお越しいただいた大野さんにもご参加いただきました。

Koran dankon por via granda kun laboro!

みなさんお疲れ様でした。

訪問者と一緒にエスペラントの歌を歌ったり、カナダ・ケベック州から来たジェリナ・ヴェンサンさんはエスペラントに興味を持ってきて、説明をして説明書を渡しました。後ほど、お礼のメールが来ました。今は日本語を勉強しているが、帰国したらケベックのエスペラントの組織に参加したいとのことでした。

それからハワイ語も学習している女性がエスペラントにも興味をもってきて、当連盟のものも含めたエスペラントのホームページを見て学習をするかどうかを決めたいと言ってくれました。1人だと続かないので団体で学習したいとも言っていました。

来る11月23日(日)には、エルプラまつりと同じく札幌市市民活動サポートセンター主催で、10:30~15:30に札幌駅前通地下歩行空間(北大通交差点広場(西))で「ミニシアター」というイベントが行われます。

10分程度のビデオを流して団体の紹介をしたり、活動内容を展示したポスターの前で説明したり広報活動を行います。当連盟も参加する予定となっていますので、またご協力をお願いいたします。